

tes se ressent encore des sacrifices que les Révérends Pères ont faits dès les débuts et qu'ils continuent chaque jour : mais je ne doute pas qu'il prospérera avec l'œuvre de la colonisation. Vous savez l'histoire de ce brave ministre qui, ayant voulu faire lui-même un feu d'artifice en l'honneur de son roi, se trouvait tout couvert de gerbes de feu qui retombaient sur lui ; ainsi sont ceux qui

dans leurs moulins, un bon nombre sur leurs terres. Ce travail accordé par les RR. PP. est la providence des jeunes colons qui ainsi, pendant de longs mois d'hiver où pendant que les moissons mûrissent, peuvent gagner de quoi nourrir leur famille et préparer leur ferme.

Plusieurs jeunes colons ont bâti, avec l'aide des Révérends Pères et moyennant



GRUPE D ENFANTS.
O jeunesse, espoir de l'avenir !

font le bien, le bien retombe sur eux en abondance.

Les colons de Mistassini sont maintenant un peuple heureux et plein d'espérance ; on sent une vie qui déborde là où autrefois régnait une éternelle désolation. Les Révérends Pères occupent actuellement de quarante à cinquante travailleurs, les uns sur leur ferme, d'autres dans les ateliers, ou

des conditions faciles, de jolies maisons. Ces maisons leur donnent l'avantage, malgré la distance de leurs terres, d'être à proximité du travail. Ces maisons donnent aussi aux alentours du monastère l'aspect d'un petit village riant qui ne tardera pas à inviter les touristes. Puissent ces derniers, en voyant le bonheur, en trouver le secret. Pour moi, ce secret, je le trouve dans la croix qui domine